

École Jean-Baptiste-Meilleur

**Texte d'une pétition de 649 signatures
relative au projet d'agrandissement du lieu
d'enfouissement sanitaire de Lachenaie
(secteur nord)**

Mars 2003

Non au MÉGA dépotoir de Lachenaie

BFI Usine de triage Lachenaie demande au ministère de l'Environnement du Québec la permission d'agrandir son dépotoir de Terrebonne (secteur Lachenaie), situé aux abords de l'autoroute 640. Si ce projet est accepté, Terrebonne recevra, pour les 25 prochaines années, la majeure partie des déchets provenant de la grande région métropolitaine et ce, tout juste aux limites du territoire repentinois.

Les impacts sur la qualité de vie de la population sont les suivants :

- superficie de 295 terrains de football
- 4 millions de camions de déchets
- le site sera deux fois la hauteur du nouvel hôpital Pierre-LeGardeur
- une montagne d'ordures de 17 étages aux limites de Repentigny
- déboisement sur 350 000 mètres carrés de verdure, soit l'équivalent de 61 terrains de football, servant actuellement d'écran acoustique
- odeurs nauséabondes provenant de la décomposition des déchets
- risques de contamination des eaux de surface et souterraines par le liquide provenant des ordures en décomposition (lixiviats)
- émission de poussières provenant des 8 millions de déplacements des camions de vidanges, de la manipulation des déchets et de la mise en place de la montagne de déchets
- bruits reliés au transport, à la manipulation et à l'exploitation du site
- prolifération de la colonie de goélands d'où leur présence accrue dans la municipalité

C'EST NOTRE RESPONSABILITÉ À TOUS D'Y VOIR!

À l'école Jean-Baptiste-Meilleur, les élèves trouvent ce projet inacceptable. Nous sommes nombreux à exprimer notre désaccord devant ce MÉGA PROJET.